

ロリ菌は、確実な胃がんリスクの要因とされており、胃がん検診に取り入れる自治体も出てきました。今後、町の健康診断にオプションで付加したり検診費用を助成したりすると、実施方法を工夫する必要があり、町の先生方から助言をいただきながら、検討してまいります。

② 今後は個人情報保護対策上の必要性から、平成28年3月に申込書を回収する際、テープで封ができる返信用封筒を同封するよう検討していきます。

現中学校の利用について

問 新中山中学校校舎の改築工事は順調に進んでいるが、一方で現中学校校舎の中で同窓会等をしたいという声が出てきた。現中学校の解体前に町民に開放してはどうか。

答 現在の生徒が3学期から新校舎へ移ることを前提に申し上げますと、現校舎の解体については、早くとも平成28年度7月中旬頃と思われまます。そのため、開放

時期は新校舎への引越しが完了してから平成28年6月中旬頃までの間になると考えられます。公開の時期や利用する際の留意点等はこれから具体的に検討していきます。

町長の公約について

問 町長は、公約の中で「スポーツを通じた人づくり・まちづくりを進めていきたい」としているが、次の2点について伺いたい。

① スポーツの推進の目標値やそれによる町の経済効果について伺いたい。

② 教育・スポーツ・産業・観光等と空き家とのコラボレーションとはどういうことなのか。

答 ① 中山町第5次総合計画では、平成27年度に成人が週一回以上のスポーツ活動をしている人の割合の中間目標を35%としています。町の経済効果ですが、心身の健康の保持増進にも重要な役割を果たすものであり、医療費の削減にも効果があると考えています。

② 町では今年度、「空き家バ

ンク」制度を設けて、空き家対策に取り組んでいますが、他の取組として、空き家を文化・観光施設等に活用することも考えられます。今後の具体的な空き家対策については、今年度策定する中山町の「地方版総合戦略」等の策定の中で、検討してまいります。

ふるさと納税の募集の仕方について

問 ふるさと納税の募集の仕方について、2点伺いたい。

① 寄附金が集まらないことには理由があると思う。見直しはどうか。

② 町では、さくらんぼが4月末で申し込みが終了となっている。他の自治体では6月10日まで募集しているが、これはどういうことか。

答 ① 記念品については、今年度から従来の1万円以上に加え、3万円以上の寄附金に対しても新たな記念品を設けています。また、内容については、記念品として適当なものか検討しながら申込数の状況に応じ見直しを行ってまいります。

② 町では、今年度においてさくらんぼの数量を2000箱分確保し、4月末までの受付としましたが、予想よりも申込みが少ないため一旦締切りでしたが、6月8日まで期限を延長しています。

鎌上 徹議員



高齢化、少子化対策について

問 全国的に多くの市町村が少子高齢化の問題に苦しんでいるが、町も例外ではない。そこで、次の4点について伺いたい。

① 若い世帯を対象とした町営住宅等の建設を考えてはどうか。

② 未就学児等が安心して遊べる屋外施設の充実を図ってはどうか。

③ 高齢者の健康増進に保健福祉センター等をフル活用し、各種運動・文化教室を開いてはどうか。

④ 増加している一人、二人暮らしの高齢者世帯に対し、寝たきり、ひきこもりなどを防止するための今後の対応は。

答 ① 若い世帯を対象とした町営住宅等の建設は、財政的負担も大きいため、現在策定中の「地方版総合戦略」において、ハード・ソフト両面で総合的に検討し、高齢化、少子化対策に取り組んでいきます。

② 現在、未就学児等が屋外で遊ぶことのできる施設としては、最上川中山緑地を始めとする都市公園、中央児童遊園などの児童遊園や自治遊園地等があります。町が管理している公園等の遊具については、必要に応じて遊具の更新等を行い、自治遊園地等については児童遊園地遊具等整備補助金を設けて、整備促進を図っています。今後も住民主体の維持管理の促進も含め、公園の整備に努めていきます。

③ 保健福祉センターでは、運動機能維持向上、口腔衛生を目的とする介護予防事業として「はつらつクラブ」を、健康診断申込み時のチェックリストによる該当者を対象として、週2、3回開催しています。また、

援体制づくりを推進していきます。

せせらぎ公園の芋煮スペースについて

問 昨年、せせらぎ公園に設置した芋煮スペースの使用状況は。また、芋煮会発祥の地としての充実や、公園の利用者増加、マナーの向上のためにも増設を考慮はどうか。

答 昨年、芋煮スペースを円形花壇付近に6か所設置しましたが、昨年9月中旬から10月の土日の利用状況は、56組でした。芋煮会発祥の地をアピールするとともに、せせらぎ公園を芋煮会などで快適に利用していただくため、利便性の良い場所を選定し「芋煮スペース」を増設したいと考えています。

西塔いん子議員



高校3年生までの医療費無料化の実施について

問 県内ではほとんどの自治体が中学生までの医療費を無料化した。更に高校3

年生までの医療費を無料化した自治体も出てきている。町でも、高校3年生までの医療費を無料化する考えはないのか。

答 町では、県の補助対象事業に加え、町独自に対象拡大を図り、中学3年生までの医療費無料化を実施しています。県内では、高校3年生までの医療費無料化の実施を決めた市町村が1町のみで、他に追従する市町村の動きもみられないことから、町では現在、県の補助対象拡大を優先して働きかけています。今年度、「地方版総合戦略」を策定する中で、高校3年生までの医療費無料化も検討事項の一つとして議論していきたいと考えています。

福祉灯油の恒常的な実施について

問 昨年の冬は県の助成もあり、町でも福祉灯油の助成が実施されたが、恒常的な実施をする考えはないのか。

答 昨年度の灯油購入費の助成については、原油価格の高騰や、低温の日が続く

どの気象状況を踏まえ、県が補正予算で低所得の高齢者世帯等に対する助成制度を設けたことを受けて、町としても連携して実施したものです。今年度は、当初予算には福祉灯油に関する予算を計上していませんので、今後の灯油価格の動向や気象状況、県の実施状況等を見据えた上で判断したいと考えています。また、灯油購入費の助成の恒常的な実施については、限られた財源の中で施策の優先順位を決めていく必要があることから、現在のところ行ってはおりませんが、今年度、「地方版総合戦略」を策定する中で検討していきたいと考えています。

●中山町情報・物産館

営業時間 朝9時～午後7時迄

中山町産 **ご予約はお早目に!**

フラム 予約・地方発送承ります。

日替わり **手作り弁当 398円** お手軽価格で内容充実!

7月21日(火)は、休まず営業します

お問い合わせ先 中山町情報・物産館 ☎023-674-0575

●7月26日の風呂の日は!

大広間イベント午後1時～

入浴のお客様 **入場無料!**

・中山昔語りの会 とんと昔

・民謡・歌謡ショー

第五十代山形県民謡王座 吉見 勝義

7月21日(火)は、休まず営業します

ゆ・ら・ら 会員募集中!

QRコードからアクセス!

株式会社 中山町振興公社 ☎023-662-5780